

MIEUX VIVRE À BRIGNAIS

Halte à l'obscurantisme

La médiathèque de Brignais est la cible de quelques extrémistes totalement en décalage avec l'évolution de notre société ! Sous prétexte de convictions religieuses et morales, de vision du monde d'un autre temps, certaines personnes ont osé mettre en cause le cœur du métier, la conscience professionnelle, le respect du code de déontologie de nos agents de la médiathèque. Ainsi, des tentatives de déstabilisation ont été opérées avec des actions uniques à Brignais telles que cacher des livres sous les rayonnages, les déplacer derrière les autres livres aux rayons enfance ou jeunesse et non seulement, des mails des mails inacceptables ont été envoyés... ! Ces livres traitaient-ils de sujets si gênants ? Ils parlaient simplement de sujets humains et entre autres de l'homosexualité, des LGBT en général, des enfants de couples avec 2 papas ou 2 mamans....

Nos agents les installent professionnellement en respectant les âges, les thèmes. Ils ne les cachent pas ni les déplacent... ! De plus, il faut savoir que les bibliothèques municipales et le personnel relèvent des vigilances multiples du Ministère de la Culture : définition du cadre législatif et réglementaire, évaluation statistique de leur activité, contrôle scientifique et technique prévu par le Code du patrimoine, soutien technique et financier à travers différents dispositifs. » Très attentifs à la politique culturelle depuis toujours, nous votons sans restrictions toutes les actions culturelles conduites à Brignais en faveur de l'épanouissement humains et Brignais n'a jamais fait l'objet de commentaires ou de remises en cause sur un manquement quelconque de respect à la culture relevant de la laïcité dont nous sommes responsables. Au contraire la

culture à Brignais est fortement reconnue et recherchée.

Nous condamnons donc ces signes de malveillance pour nuire. Cette intolérance rappelle les heures noires de l'inquisition. Restons mobilisés pour défendre la culture à Brignais et que vive l'égalité des droits sans différence, la Fraternité multiculturelle, la Liberté d'expression, l'accès aux savoirs laïcs et républicains.

Heureusement en parallèle à cet obscurantisme, 2024 verra les TCL enfin à Brignais !!

Que 2024 soit une belle et heureuse années pour vous toutes et tous.

*Christiane CONSTANT
et Lionel CATRAIN*

